

07.05.2009 - 16:00 Uhr

Embargo 07.05 1600 - 850'000 heures au plus près de l'humain

Bern (ots) -

Embargo jusqu'au 07.05.2009, 16:00 heures

En 2008, 11 200 bénévoles ont oeuvré au sein des 24 associations cantonales de la Croix-Rouge suisse (CRS). Ils ont fourni au total 850 000 heures d'intervention volontaire en faveur de leurs semblables. Toujours plus menacées d'exclusion sociale, les personnes âgées, handicapées ou malades sont les principales bénéficiaires de cet engagement désintéressé. A l'occasion du 8 mai, Journée mondiale de la Croix-Rouge, la CRS rend hommage à ses bénévoles.

Toujours plus de personnes âgées ou malades souffrent d'isolement. Soutenue par ses bénévoles, la Croix-Rouge les aide à conserver leur autonomie : elle leur propose un système d'alarme garant de leur sécurité à domicile, les conduit chez le médecin, leur tient compagnie et offre un soutien aux aidants familiaux. Les aînés et les personnes handicapées peuvent ainsi rester plus longtemps dans leur environnement familier.

Pour accomplir sa mission auprès des plus vulnérables, la CRS peut compter sur le soutien de bénévoles de tout âge. Par leur travail solidaire, ces derniers contribuent largement à une société à visage humain et favorisent la cohésion sociale. Par la sollicitude dont ils font preuve envers les personnes tributaires d'une aide extérieure, ils enrichissent notre pays sur le plan relationnel.

La Journée mondiale de la Croix-Rouge, célébrée le 8 mai en commémoration de la naissance d'Henry Dunant (1828-1910), est l'occasion de rendre un hommage appuyé aux bénévoles. Cette année, l'accent est mis sur l'intervention en faveur des personnes âgées, handicapées ou malades. Plusieurs associations cantonales organisent des manifestations à cette occasion. Le Siège de la CRS fait paraître des annonces dans divers journaux et revues afin d'attirer l'attention du public sur le rôle essentiel de ses bénévoles, qu'elle remercie pour leur engagement au plus près de l'humain, dans l'esprit et sur les pas d'Henry Dunant.

Des informations complémentaires sur les prestations de la CRS en faveur des personnes vulnérables et sur l'intervention des bénévoles CRS peuvent être consultées sur notre site Internet www.redcross.ch (> icône « Journée mondiale Croix-Rouge »).

Contact:

Compléments d'information : Beat Wagner, chef de la Communication CRS Tél. : 031 387 74 08 / 076 372 41 84 / e-mail : beat.wagner@redcross.ch